

Nota de prensa Comunicación e Imagen Corporativa



La Fundación MGS impulsa una nueva charla formativa sobre actualidad financiera para el personal de MGS Seguros

Abril de 2017

"Consumir o invertir, that is the question". Bajo este lema, la Fundación MGS organizó el pasado 26 de abril una nueva conferencia dentro del ciclo de charlas formativas dirigidas al personal de MGS Seguros.

Ramón Vilar, Director del Área Económico-Financiera de MGS, fue el encargado de acercar el complejo mundo de las inversiones a los asistentes, describiendo el funcionamiento de los productos financieros y las ventajas y desventajas de las distintas alternativas de ahorro e inversión del mercado.

El economista detalló al auditorio las diferentes alternativas de inversión en el entorno actual de bajos tipos de interés y los distintos perfiles de inversor existentes, que configuran un amplio escenario de actuación dentro de los clásicos apartados de depósitos, fondos de inversión y productos de renta fija o renta variable.

El acto, que tuvo lugar en el Auditorio de la sede social de MGS en Barcelona, fue presidio por Araceli Ruiz, Vicepresidenta de la Fundación MGS y Directora de RRHH y Comunicación de MGS Seguros y contó con la presencia de varios miembros del Comité de Dirección de la aseguradora, así como su Presidente de Honor, José María Sampietro.

Con esta nueva conferencia, la Fundación MGS da continuidad al ciclo formativo que inició en 2015 y que permite al personal de MGS Seguros mejorar sus conocimientos en distintas temáticas que repercuten, de una forma u otra, en su vida personal y profesional.

Para más información:

MGS, Seguros y Reaseguros S.A. Departamento de Comunicación e Imagen Corporativa 93 495 30 12 o 661 847 800 jortega@mgs.es









